

Entrevista concedida por el Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, Emilio Gamboa Patrón, a los medios de comunicación.

17 de abril de 2008.

PREGUNTA: Una vez más, en una Sesión, en una sede alterna, parece ser que no se ha llegado a negociaciones.

RESPUESTA: Es evidente, estamos en una sede alterna en la Cámara de Diputados. Vamos a aprobar hoy cinco dictámenes de segunda lectura. Uno que ha sido muy polémico, que es el de adquisiciones, del diputado priista Eduardo Sánchez. El PRD nos ha pedido que no lo subamos. Hemos tomado la decisión de subirlo hoy a la Tribuna. Pediremos autorización a la Junta de Coordinación Política y a la Mesa Directiva. El deseo de mi partido es seguir trabajando en lo importante, que es legislar. Sabemos que puede generar ruido en el PRD, lo lamentamos; pero los priistas tenemos que seguir legislando. Esa es nuestra obligación ante la sociedad.

PREGUNTA: Esta madrugada cerraron tres de los cinco accesos al Salón de Sesiones, con cadenas, con candados, fue el diputado Esteva, y dijo que previendo que pudieran entrar golpeadores ¿cuál es su opinión en este sentido?

RESPUESTA: Es una aseveración falsa. No tenemos ninguna información al respecto. Lo que sí queremos dejar claro, es que el Congreso sesiona donde estén los diputados y los senadores. Ellos han tomado el recinto oficial, lo lamentamos. La sociedad los está condenando. Pero hoy vamos a sesionar y a votar cosas. Lamentamos que el PRD no venga a debatir su oposición en una reforma tan importante, como es la de adquisiciones.

PREGUNTA: ¿En lo que resta del Periodo van a sesionar en este recinto alterno?

RESPUESTA: Si las condiciones no se dan en nuestro recinto, vendremos a este alterno.

PREGUNTA: Son muchos temas ¿les va a dar tiempo de legislar o están planteando un Periodo Extraordinario?

RESPUESTA: No. Sin duda son muchos temas, tenemos tiempo. Si necesitamos trabajar la próxima semana, martes, miércoles, jueves y viernes, lo haremos, y la otra semana igual.

PREGUNTA: ¿Los fines de semana?

RESPUESTA: Lo haríamos también sábado y domingo. Vamos a terminar el 30 de abril con el compromiso constitucional que tenemos con los mexicanos. Tenemos que legislar leyes secundarias.

PREGUNTA: En el tema de las dietas les rehuyen ¿por qué no hay una voz que les diga que se les descuenta? O ya que los corran, porque en el realidad les estamos pagando por nada.

RESPUESTA: Esa es una función de la Junta de Coordinación Política, tiene que ser propuesto ahí, y la Mesa Directiva.

PREGUNTA: ¿Ustedes van a plantearlo en la Mesa Directiva?

RESPUESTA: Todavía no se ha comentado en el Grupo Parlamentario. El Grupo Parlamentario del PRI está muy molesto por la actitud que ha tomado el Frente. Esta es la casa del debate. No pueden bloquear la casa del debate y pedir debate. Ahora su argumento es que ya no quieren de interlocutor al PRI. Nosotros no queremos ser interlocutores de nadie. Esa es la importancia del PRI, saben que este país tiene gobernabilidad por el PRI. Ahora quiero ver que reconozcan al presidente Calderón -lo han desconocido durante año y medio- y se sienten a su mesa a discutir y a dialogar. Quiero ver al Frente si cumple su palabra, si lo que dicen lo cumplen.

PREGUNTA: ¿Hasta dónde va a llegar este desencuentro que hay en torno al tema energético y ahora ...?

RESPUESTA: Creo que es algo mediático. Sin duda alguna es un tema importante. Nosotros vamos a hacer aquí –el grupo parlamentario- foros, invitar a académicos, intelectuales, medios de comunicación, a la sociedad para que nos den sus puntos de vista. Nosotros vamos a seguir trabajando a pesar de las condiciones en que está hoy el Congreso en San Lázaro.

PREGUNTA: ¿Las cadenas son paranoia?

RESPUESTA: No sabemos a qué le tienen miedo. Nosotros no vamos con violencia a hacer nada. Nosotros queremos debate, diálogo y negociación.

PREGUNTA: Perdón que insista con las dietas ¿usted será la voz valiente o esperará que otro sea la voz valiente?

RESPUESTA: Si no están trabajando ellos, la Cámara de Diputados tiene que ver si les va a pagar o no. Aquí los diputados que vienen a trabajar van a pasar lista, y ustedes tendrán copia de la lista. Soy de la idea que si no vienen a trabajar, se les descuenta el día a los diputados.

PREGUNTA: La agenda ¿cuáles son los temas en lo que resta de este mes se van a desahogar?

RESPUESTA: Todo el paquete electoral que es fundamental, y si ellos no quieren intervenir en el nombramiento del contralor, lo lamentamos mucho por ellos. Que les pasen una copia de cuántos venimos. Muchas gracias